

lunes 26 de marzo de 2012

El Circuito Provincial de Karate llega a Antequera el próximo Sábado 31 de Marzo

Tras la de Antequera restarán todavía cuatro pruebas más antes de concluir la competición

La cita tendrá lugar en el pabellón "Fernando Argüelles" a partir de las 10:00 horas y en la misma hará de anfitriona la Escuela Municipal de Antequera



El Circuito Provincial de Karate llegará a Antequera el próximo Sábado 31 a partir de las 10:00 horas, celebrándose éste en el pabellón "Fernando Argüelles", siendo la misma la tercera cita de la presente edición, restando después de ésta las de Coín, Nerja, Algarrobo y Frigiliana.

Dentro de las modalidades existentes figuran de un lado la Liga Provincial y de otro la de Promoción. La primera de ellas conlleva las competiciones de Kata y Kumite mientras que en la segunda se llevarán a efecto las de Fase I Prekumite, Goshin, Kata y Kata Veteranos.

Antequera participará en el certamen con los alumnos de la Escuela Municipal que dirige José Manuel Ruiz Pérez, esperándose cubrir un objetivo primordial en este tipo de competiciones como es el de promocionar la práctica llevando la misma por diferentes municipios de la provincia.